
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

「つぐみ」にはこんなことが書かれている！ 
私たち福井県事務研がかかげたミッション（使命） 

「子どもたちの確かな学びを支援する学校事務」をいかに達成していくかの道筋を提案していま

す。P４．５の見開きのページにその全体図が示されており、以降のページに具体的な解説が記さ

れています。 
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「つぐみ」を今日から使ってみよう！ 
「つぐみ」では上記ミッションを実現するための 6 つの柱を提案しています。P.8～14 では「経営」「評

価」「組織」「財務」「情報」「研修」の 6 つの柱の実行策を、ステップごとに具体的に提案しています。 
新年度の事務経営案、目標管理シートにも応用しやすくなっています。できることからはじめてみま 
しょう！ 

こんにちは。研究部です。平成 28 年度もいよいよ大詰めです。今年度最終号の Next Step
です。お知らせがたくさんありますのでお見逃しなく！ 

Topics１ 
グランドデザイン「つぐみ」ご活用ください 

「つぐみ」がこのたび冊子になり、皆さんの元へ羽ばたいていきました。研究部では皆様に

身近で、目標達成へのヒントになるようなグランドデザインを追求しました。「つぐみ」はあ

なたを苦しめるものではありません。助けてくれるものです。どんどん活用してください！ 
 

「つぐみ」P.4~5 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

① 春季研究会にて新実行策シートの紹介、活用法についての発表 
② 秋季研究会全体会、分散会運営 
③ 財務ウィーク実践事例募集及び取りまとめ 
④ グランドデザインの研究、再編集 
⑤ Next Step の発刊（No.15～22） 
⑥ 北越大会分科会の運営計画 
 

Topics３  平成 28年度研究部活動報告  

  ◎ここがミソだよ北越大会！ 
・茨城大学 加藤崇英 准教授 再再来福！ 
・北越４県の学校事務職員の“イマ”がわかる！！ 
・研究部では午後からの分科会の一つを受け持たせていただきます！！！ 他職の方

を交えて「つながり行動する事務職員」へのステップの手助けになる分科会になる

ようにと企画を練っています。皆様のたくさんのご参加を心よりお待ちしています。 

Topics２ 北越大会迫る！！  

 

 春季研究会での新実行策シートの紹介に始まり、秋季研究会では実際に使用してみて

のグループワークを行いました。Next Step の中でも様々な角度から紹介しました。グ

ランドデザイン「つぐみ」とたくさん向き合うことができた一年になりました。 

一年間ありがとうございました。 

今年度も研究部の活動にご協力とご理解を賜り、誠にありがとうございました。研究部ではこ

の研究が皆様の「Next Step」のきっかけになること、子どもたちの確かな学びへの支援に繋がっ

ていることを信じて邁進して参りました。今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。 

第 5 回北越地区小中学校事務研究会研究大会 

平成 29 年度福井県夏季学校事務研究会 

大会テーマ 子どもたちの確かな学びを支援する学校事務 

日時：平成 29 年 8 月 8 日（火） 

場所：AOSSA 内 福井県民ホール・福井市地域交流プラザ 

 


